
様

質 問 者

1 追悼質問－消防庁舎統合について 長谷川議員

2 浸水世帯対策について 〃

3 防災無線の附帯設備整備に対する補助について 〃

4 健康福祉施設の今後の進捗について 上坂議員

5 補助金・助成金（国・県単含む）の実施成果に対して評価は行なわれているか 〃

6 〃

7 〃

8 福祉事業（ディサービス事業）について 齋藤議員

9 地元要望の取り扱いについて 〃

10 河川の災害対策について 〃

11 町道の整備について 〃

12 永平寺口駅周辺整備で地域の活性化案に望むものは 多田議員

13 シルバー人材センターで、産業の育成を！ 〃

14 病児保育体制の充実を 長岡議員

15 電気エネルギーの確保を 〃

16 町指定文化財改善の進捗状況は 〃

17 送水管・配水管の管理は 〃

18 有害鳥獣対策ネット柵の施工について 川治議員

19 機能補償道路の交差点信号について 〃

20 松岡公園整備は、町民からの声を聞いて！ 小畑議員

21 本町の水田生産調整の達成率は？ 〃

22 温泉施設の設計・運営の交渉権者の選定を考える！ 〃
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永平寺町長 松本 文雄
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一 般 質 問 に つ い て

第3回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。

県「地域支え合い事業」実施を受け、永平寺町の具体的な方策は
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「永平寺ブランド」について



質 問 者

23 中学生の海外派遣事業、これまでの総括は？ 小畑議員

24 えち鉄の主要駅の駅前周辺の開発が必要と思うが 酒井議員

25 永平寺温泉近辺に道の駅の造成計画はないのか 〃

26 健康福祉施設から地域の活性化への取り組みを！ 川崎議員

27 大雨による被害の抜本対策が必要 〃

28 やっぱり心配な永平寺温泉、選定された事業者の提案に疑問があるが 松川議員

29 各種の町の推進大会（男女共同参画・子育て支援・わが町自慢）のあり方に思う 〃

30 県の教育委員会が打ち出した小規模校合同事業推進事業に関連して 〃

31 県は「福井型18年教育」の推進を打ち出したが 〃

32 えちぜん鉄道に対する来年度以降の行政支援スキーム（枠組み）の転換とは 原田議員

33 小中学校の耐震工事、耐震化率100％達成はいつ頃か 〃

34 平成22年度決算（過去最高額）の成果は 〃

35 永平寺町が進める事業について 渡邊議員

36 九頭竜川中洲の立木について 〃

37 永平寺町他県他友好姉妹を結ぶ考えはないのか 〃

38 自然エネルギーの活用と、町の地域新エネルギービジョン、何か具体的な計画は 金元議員
あるのか

39 公民館を中心に、自治組織の育成で地域づくりと担い手の育成を 〃

40 各種大型事業は、取組みの状況や課題など定期に議会へ中間報告を！ 〃

41 介護保険と町の福祉事業の費用負担は、明確に区別を 〃

42 インフラ事業の統合で町民へのサービスと経営効率の向上を！ 上田議員

43 健康福祉施設の運営事業者の選定の課題は！ 〃

44 地域自治組織における公民館（活動）の役割は！ 〃

45 予想を上回る経費のかかる温泉施設、負担は我々の世代に 滝波議員

46 えちぜん鉄道の将来負担と利用促進策 〃

47 鳥獣害対策と住環境 〃

48 若者定住対策は 〃

49 町長の公約とは 伊藤議員

50 ３年間のローリング方式である「実施計画」は 〃

51 後、５年しかない「合併特例債」は 〃
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